

Pemkot Gelar Turnamen Voli Popwil III dan Walikota CUP

Contributed by Luth Uyek Fahlawia
Wednesday, 10 October 2012
Last Updated Monday, 22 October 2012

TANGERANG-Pemerintah Kota Tangerang bersama Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) setempat menggelar Pekan Olahraga Pelajar Wilayah (Popwil) III dan Walikota Cup Turnamen Bola Voli bertempat di GOR, Jl A Dimiyati Tangerang, Senin (08/10).

Turnamen ini bertujuan untuk menghasilkan atlet-atlet berprestasi di kancah nasional. Wakil Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah membuka langsung turnamen tersebut. Dikatakannya bahwa sinergitas Pemkot dan KONI Kota Tangerang dalam menyelenggarakan turnamen bola voli mampu menghasilkan atlet-atlet berprestasi di tingkat daerah, nasional dan internasional. "Selain itu, diharapkan juga turnamen bola voli dapat memasyarakatkan olahraga tersebut. Jadi diharapkan agar atlet yang mengikuti turnamen bola voli untuk dapat menjunjung tinggi sportivitas dalam bertanding," katanya. Arief mengingatkan bahwa menang dalam satu pertandingan merupakan tujuan utama. Namun hal tersebut harus didasari dengan semangat yang harus dimiliki oleh seorang atlet yakni sportivitas. "Gelorakan semangat sportivitas, kalah ataupun menang sehingga turnamen ini dapat berlangsung dengan baik," ujarnya. Arief juga menyambut baik dengan adanya turnamen bola voli pelajar ini, dimana akan menambah kesatuan dan persatuan antar pelajar di Kota Tangerang maupun antar pelajar di daerah. "Dengan adanya turnamen olahraga ini dapat mengarahkan kegiatan pelajar menjadi kegiatan positif dan bermanfaat," tambahnya. Sementara itu, Ketua Panitia Turnamen Bola Voli Popwil III Aditiya Marlina Bintari mengatakan, Popwil III diselenggarakan dari tanggal 7-12 Oktober 2012. Turnamen ini diikuti oleh enam provinsi yakni provinsi Banten, Jawa Tengah, Kalimantan Tengah, Kalimantan Selatan dan DI Yogyakarta. "Sedangkan Walikota Cup yang diselenggarakan dari tanggal 8-12 Oktober 2012, diikuti oleh utusan pelajar dari 13 Kecamatan yang ada di Kota Tangerang," katanya.